
Студентка  медицинского
факультета  ЧувГУ  Татьяна
Агапова:  «Всегда  двигаться
вперед,  не  останавливайться
на достигнутом»

Татьяна Агапова – студентка 5 курса медицинского факультета.
Татьяна  стала  победителем  в  номинации  «Лечебное  дело»
специального открытого трека  Российской национальной премии
«Студент  года.  Медики».  Она  является  членом  анатомического
кружка  ЧувГУ  и  членом  хирургического  кружка  «Оперблок».
Участвует в конференциях, олимпиадах, пишет статьи, а также
занимается волонтерством.

– Татьяна, поздравляю тебя с победой в номинации
на всероссийском конкурсе «Студент года. Медики»!
Расскажи подробнее про участие в треке. Как шла
подготовка к ней?
– Подготовка шла, можно сказать, в течение нескольких лет
моего обучения, ведь в конкурсных испытаниях были важны знания
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в  каждой  дисциплине.  Спасибо  моим  преподавателям,  которые
щедро  делились  с  нами  опытом.  И  благодарю  преподавателей-
наставников, поддержавших мое участие в этом конкурсе. Спасибо
всему  коллективу  медицинскому  факультету  за  компетенции,
которые он дает студентам.

– Какие задания были в конкурсе? Что было сложно,
а с какими заданиями ты справилась легко?
–  Был  заочный  этап,  по  результатам  которого  выбрали  100
студентов  со  всех  городов  России,  а  уже  на  очном  этапе
конкурсанты  встретились  в  нашем  вузе.  Мы  выполняли  и
теоретические,  и  практические  задания.  Также  оценивались
навыки  публичного  выступления:  самопрезентация,  конкурс
«Простыми словами», где надо было рассказать про какую-либо
интересную, но сложную медицинскую тему простыми словами. Мне
больше всего понравился практический конкурс, где можно было
продемонстрировать свои навыки и умения.

– Почему ты решила выбрать медицину и направление
«Лечебное дело»?
– С самого детства была уверена, что хочу стать врачом, хотела
помогать людям и спасать жизни. Целенаправленно готовилась к
экзаменам и для поступления выбрала Чувашский госуниверситет.
Моя мама работает в этой же сфере, она медицинская сестра-
анестезист.  Возможно,  и  это  способствовало  выбору  будущей
профессии.

– Расскажи, в каких еще конкурсах и мероприятиях,
олимпиадах ты участвовала?
– Я – член анатомического кружка, три года подряд участвовала
в  Открытой  студенческой  олимпиаде  по  анатомии  человека,
занимала призовые  места в 2022-м и 2024-м, кроме того, наша
команда  в  2024  году  стала  абсолютным  чемпионом  олимпиады.
Занимаюсь  в  хирургическом  кружке  «Оперблок»,  участвовала  в
Поволжской олимпиаде по хирургии, завоевала I место в личном
зачете по пластике, II место в теоретическом туре. Прошла в



финал  XXXII  Московской  международной  студенческой
хирургической  олимпиады  имени  академика  М.И.  Перельмана,
решала  задания  Всероссийской  олимпиады  «Medical  Quest»  в
городе Казань.

Постоянно участвую в конференциях, олимпиадах, пишу статьи,
являюсь  волонтером  –  помогаю  в  проведении  массовых
мероприятий. Раньше играла в шахматы за студенческую команду
медфака, где тоже занимала призовые места.

– Знаю, что ты еще вступила в ряды волонтеров-
медиков.
– В добровольческое движение влилась на втором курсе, стала
волонтером, потому что хочу помогать людям  и  делиться своими
знаниями. Я участвовала в проекте «Деменция.net», «Добро в
село», являюсь активным волонтером в БУ «Республиканский центр
по  профилактике  и  борьбе  со  СПИД  и  инфекционными
заболеваниями»  Минздрава  Чувашии,  читаю  лекции  о  здоровом
образе  жизни,  участвую  в  проведении  массовых  мероприятий,
например, Чебоксарского полумарафона.

– Как проводишь свободное время?
–  Люблю  путешествовать,  посещать  новые  места.  Например,  в
рамках олимпиады недавно побывала в Казани, также съездила в
Саратов и Йошкар-Олу, ознакомилась с этими городами. Люблю
ходить в театры, музеи, связанные с культурой региона, читать
книги.

– Какой совет можешь дать первокурсникам?
–  Говорят,  что  шаги  превращают  мечты  в  цели,   поэтому
необходимо всегда двигаться  вперед, не останавливайтесь на
достигнутом.

В. Юдина


